

 Fecha: 04-08-2019
 Tamaño: 28,0x17,9
 Tiraje: 76.511

 Fuente: La Tercera
 Cm2: 500,4
 Lectoría: 254.450

 Pag: 15
 Favorabilidad: ■ No Definida

Art: 3

Título: Facultad de Educación de Universidad de Las Américas organiza Escuela de Invierno 2019

Facultad de Educación de Universidad de Las Américas organiza Escuela de Invierno 2019

La Facultad de Educación de UDLA realizó la Escuela de Invierno 2019, instancia en que profesores que forman parte de la Red de Centros de Práctica pueden cursar -de manera gratuita- talleres y cursos de perfeccionamiento docente.

A la jornada asistieron 326 profesores, quienes participaron de la charla magistral de Mauricio Manquepillán, miembro de la Unidad de Equidad de Género del Ministerio de Educación, profesor de Filosofía y Magíster en Género, quien se refirió en su ponencia al enfoque de género en educación. Luego, asistieron a diversos talleres y laboratorios, tales como "Evaluación docente", "Liderazgo docente", "Didáctica y resolución de problemas matemáticos para educación básica", "Desarrollo del pensamiento científico en escolares", "Metodologías activas"y "Danzas tradicionales", entre otros.

La Decana de la Facultad de Educación, Ana Henríquez, explicó que la Escuela de Invierno permite aunar el conjunto de iniciativas que la



Patricia Gómez, Directora de Escuela, Santiago Cabezas, Director de Formación Práctica, Ana Henríquez, Decana, todos de la Facultad de Educación UDLA y Mauricio Manquepillán, experto en Inclusión, Participación y Equidad de Género, Mineduc



FACULTAD DE EDUCACIÓN



Facultad ha estado desarrollando: "El trabajo de la Facultad ha consistido en fortalecer la vinculación con el medio relevante, reuniendo estas actividades para ofrecerlas tanto a establecimientos educativos estratégicos con convenio de práctica, como también a nuestros egresados, con la finalidad de atender a sus necesidades de perfeccionamiento continuo y al mismo tiempo enriquecer nuestra oferta formativa, a partir de la retroalimentación que nos brindan respecto de nuestros planes de estudio y perfiles de egreso".

En línea con el desarrollo de oferta de formación continua, la Facultad de Educación imparte, desde hace seis años, el Magíster en Docencia Universitaria, que busca aportar al mejoramiento de la calidad de la educación superior, mediante la profesionalización de la función ducente universitaria. Y este año, destaca el Diplomado en Liderazgo de Establecimientos Educativos Inclusivos, cuyo fin es propiciar un espacio de reflexión y análisis para abordar el impacto de la inclusión en los establecimientos educacionales.







